

14 A 26.03.2008

Nägel mit Köpfen für eine Wohnidee

Künftige Hausgemeinschaft plant Verein

UNNA ■ Der Interessentenstammtisch „Neue Wohnformen“ will Nägel mit Köpfen machen. Bei seinem nächsten Treffen soll über die Gründung eines Vereins diskutiert werden.

Dieser zu gründende Verein soll „die Idee des Wohnens mehrerer Generationen unter einem Dach auf eine breite Basis stellen“, sagt Werner Neumann vom Bereich Wohnen der Stadt. Gemeinsames Wohnen gelte als zukunftsweisend, wäre aber nicht für

jeden geeignet, so Neumann weiter. Der Stammtisch trifft sich am morgigen Donnerstag ab 17.30 Uhr im Café des ZIB.

Zusammen mit der Unnaer Kreisbau und -siedlungsgesellschaft (UKBS) plant der Interessentenstammtisch, ein Haus barrierefrei umzubauen oder ein neues zu errichten. Die UKBS will die Planung unterstützen und steht auch als Investor zur Verfügung. Gesucht wird laut Neumann derzeit ein stadtnahes Grundstück. ■ gch